

# LETTRE OUVERTE à Monsieur Jean HARTZ



Bondoufle, le 30 août 2021

Monsieur Hartz, et pour quelques jours encore Monsieur le Maire,

À quelques heures de la rentrée, les Bondouflois s'interrogent. Face à une accumulation de mauvaises décisions ou d'erreurs, l'incompréhension est totale : **mais que se passe-t-il à Bondoufle ?** Le tout dans un timing particulier puisque depuis le 16 février dernier **les élections municipales Bondoufloises ont été annulées** par le Tribunal Administratif de Versailles, et que le Conseil d'Etat doit statuer sur votre appel le 8 septembre prochain.

## À quoi jouez-vous ?

► **Seniors** : vous venez de les inviter à une **réunion publique le 1er septembre** pour leur présenter vos projets, sept jours avant l'audience. Que vaudront vos propos : promesses électorales, campagne aux frais de la ville ? Ceci après 18 mois d'inaction envers eux, tout en ayant **sacrifié l'association Club Henry Marcille** jusqu'à la faire disparaître du guide pratique de rentrée ?

► **Périscolaire** : vous modifiez les modalités d'inscription et de suivi de la présence des enfants aux temps périscolaires (cantine, garderie, étude), mais :

- Une carte pour badger matin et soir est inadaptée aux jeunes enfants (au fait, ont-ils un portefeuille pour la ranger ?), les parents ne pouvant plus entrer dans les écoles.
- Des informations contradictoires sont transmises aux parents. Qui croire ?
- Le nouveau règlement intérieur, devenu très rigide, va pénaliser financièrement les parents.

**Tout cela, nous l'avons dénoncé en conseil municipal le 28 juin.** Près de 1.200 enfants font leur rentrée scolaire, et l'impréparation domine. Les lecteurs de carte sont en place et pourtant vous venez de décider que les enfants de maternelle ne seraient pas concernés. Si l'objectif était d'améliorer la facturation de ces services, combien a coûté le système, bornes, cartes et logiciel ?

► Sous **prétexte de biodiversité**, vous avez abandonné l'entretien des espaces verts, inutilisables et dangereux tout l'été : bancs inaccessibles, jeux d'enfants envahis, épillets blessants pour les animaux... En vérité, tout résulte de votre mauvaise gestion des marchés.

► Sans oublier toutes les aberrations de vos **décisions d'urbanisme** : permis de construire à un rythme effréné, installation d'un site de stockage de pneus près de la place et de l'école du Grand Parc, projet surprise de création d'un parking sur un espace vert rue A. Chaudé finalement transformé en places en zone bleue, vente de la parcelle de Bois Bailleul, etc.

**Politique de la terre brûlée ? Après moi le déluge ? Démission ou incompétence ? Chacun se fera son avis. Une chose est certaine, vous avez abandonné l'intérêt des Bondouflois-e-s. Monsieur le Maire, n'oubliez pas les habitants, faites en sorte que la rentrée se passe bien. C'est VOTRE responsabilité !**

Sabine NAGEL  
Conseillère municipale

*Cher-e-s Bondouflois-e-s, nos derniers mots sont pour vous : dans les jours suivant l'audience au Conseil d'État du 8 septembre notre commune sera certainement entre les mains du Préfet le temps d'organiser une nouvelle élection municipale. Lors de ce nouveau scrutin, nous souhaitons une union la plus large possible pour réussir. Notre équipe et notre programme porteront vos projets, ensemble pour Bondoufle.*